40 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, viernes 2 de marzo de 2018

AÑO CXIV Nº 40.912 Bs 4.00

En zona populosa de La Paz

Atracadores se llevan Bs 100 mil de editorial

En la calle Entre Ríos de La sión de cuatro vehículos. Paz anoche un grupo de atracadores embistieron un vehículo perteneciente a la Editorial Abya Yala y robaron al menos Bs 100 mil, según informe proporcionado por la Fuerza de Lucha contra el Crimen (Felcc) a noticieros nocturnos de televisoras locales.

Una vez perpetrado robo, los ladrones montados en un motorizado de color blanco quisieron abrirse paso entre disparos, pero al ser una avenida muy transitada y con congestionamiento vial provocaron una coli-

Según algunos relatos de los testigos se escuchó seis disparos de arma de fuego, que salían del vehículo blanco. De la balacera resultaron cinco heridos que fueron trasladados a una clínica cercana.

La Policía dijo que entre las víctimas del atraco hay un menor de edad y que fueron los bomberos quienes auxiliaron y retiraron a los heridos.

Se anunció que hay tres prófugos y dos detenidos.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

<u>Oruro</u>

Católicos desagraviaron a Virgen del Socavón



NIÑA SUMIDA EN UNA ORACIÓN DEMUESTRA SU FE Y DEVOCIÓN A LA VIRGEN DEL SOCAVÓN.

Con oraciones, lágrimas en los ojos y expresiones de fe y respeto, ayer miles de personas realizaron una peregrinacion pidiendo a la Virgen del Socavón su perdón por la supuesta ofensa que realizó la artista plástica Rilda Paco.

La procesión estuvo liderada por el obispo de Oruro, Cristóbal Bialasik. Entre la multitud que participó del acto estuvieron el gobernador Víctor

Hugo Vásquez, el comandante de la Policía departamental, mineros, militares, entre otras personalidades orureñas.

La imagen de la Virgen del Socavón fue llevada por diferentes sectores de Oruro, como mineros, estudiantes, músicos, empleados, folkloristas hasta llegar al templo dedicado a la Madre de Jesús.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Película sobre libertad de prensa podría ganar Oscar

"The Post: Los oscuros secretos del Pentágono" es el título de la película de Steven Spielberg, que reúne a Tom Hanks y Meryl Streep y es una de las nominadas a "Mejor Película" en la entrega 90 de los premios Óscar a efectuarse el domingo en el Dolby Theatre de Los Ángeles (EEUU).

"The Post" cuenta la verdadera historia de la fuga de documentos ultra secretos que cambiaron el curso de la Guerra de Vietnam en 1971 y cómo el diario Washington Post los dio a conocer a través de las noticias y ejerciendo la libertad de expresión.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo





"THE POST", EL FILM QUE EL MUESTRA TRABAJO PERIODÍSTICO EN TIEMPOS

Con la edición de hoy PERSPECTIVAS Y NEGOCIOS



EL DIARIO entrega hoy, a consideración de sus distinguidos lectores, el primer número del suplemento mensual dedicado al análisis financiero, bursátil y propaís del "Perspectivas y Negocios".

Opiniones y puntos de vista de prestigiosos profesionales y empresarios bolivianos que apuestan al país, enriquecerán la lectura de los principales acontecimientos que forman parte

del quehacer económico boliviano, que no se puede entender sin una aproximación al entorno internacional y mundial.



MOMENTO EN QUE TRABAJADORES DE ECOBOL LLEGARON A SU FUENTE DE EMPLEO Y SE ENCONTRARON CON LA PENOSA SORPRESA

Gobierno reemplaza institución por nuevo operador postal

Casi 500 desempleados por cierre de Ecobol

- El secretario ejecutivo de la Federación de Trabajadores de Correos de Bolivia, Rubén Bascopé, lamentó que el oficialismo "haya tomado la medida de manera unilateral"
- El ministro de Obras Públicas, Milton Claros, dijo que esta entidad cumplió su ciclo y no estaba a la altura de los nuevos desafíos tecnológicos

Un total de 493 empleados de la años; la insostenibilidad de no poder gene-Empresa de Correos de Bolivia (Ecobol) quedaron ayer desempleados ante el intempestivo cierre de la institución, determinado por el Gobierno.

Las puertas de Ecobol, en varias ciudades, ayer amanecieron custodiadas por efectivos policiales y, según el Gobierno, que se expresó a través del ministro de Obras Públicas, Milton Claros, existía insostenibilidad financiera, rezago tecnológico y administrativo; además que se anunció el funcionamiento del nuevo Operador Postal de Bolivia.

"Ustedes saben bien que Ecobol ha tenido problemas desde hace muchos

rar suficientes recursos para mantener vigente la empresa, ha sido la causa fundamental, y esta situación conocen los trabajadores", dijo.

El secretario ejecutivo de la Federación de Trabajadores de Correos de Bolivia, Rubén Bascopé, declaró que ante el cierre de la empresa esperan negociar "una liquidación transparente de sus beneficios

Responsabilizó de la crisis a las máximas instancias ejecutivas y a las autoridades del Ministerio (de Obras Públicas) "que han dejado de pagar impuestos y de realizar inversiones operativas y

logísticas que ahondaron la crisis de la empresa". Sostuvo que hubo "falta de voluntad del Gobierno para sacar adelante a Ecobol".

En 2008, el Ministerio de Obras Publicas posesionó a Marvel Vargas Ortiz como gerente general de Ecobol, en representación de los Ponchos Rojos. En 2012, Vargas fue reemplazado por Constancio Hugo Choque, también como representante de los campesinos de Omasuyos. El 8 de julio de 2015, la entidad fue intervenida por el Estado, debido a las irregularidades observadas en la administración.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

<u>Venezuela</u>

Allanaron domicilio de opositor López

Lilian Tintori, esposa del político venezolano en arresto domiciliario Leopoldo López, denunció ayer que el Servicio de Inteligencia (Sebin) entró "bruscamente" a su residencia y consideró que la custodia de su marido debe ser fuera del domicilio.

"Denuncio que la comisión del Sebin entró bruscamente a nuestra casa anoche, sin orden legal y con armas. Nuestros hijos están asustados", dijo Tintori en Twitter.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

<u>Guatemala</u>

SIP observa ley

La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) expresó su preocupación por un proyecto de ley que discute el Congreso de Guatemala sobre actos terroristas y que "podría restringir las libertades de prensa y expresión".

Según señaló la institución en un comunicado, la iniciativa legislativa 5239 fija hasta 20 años de prisión contra quienes, "con fines económicos, políticos, religiosos, ideológicos, militares y cualquier otro utilicen medios de comunicación, informática, tecnologías de información, electrónica o similar".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Alerta roja por nevada en Reino Unido

Gran parte del Reino Unido está cubierto de nieve por una ola de frío siberiano llamada "la Bestia del Este" que afectó los viajes por tierra y aire de miles de personas y llevó al cierre de cientos de escuelas.

En uno de los días más fríos experimentados por los británicos e irlandeses en esta época del año en casi tres décadas, la temperatura llegó a caer a 12 grados bajo cero en algunas áreas rurales, mientras que los

de la caída de 40 centímetros de nieve en las zonas más altas de Escocia. Por eso, las Fuerzas Armadas salieron a las calles para asistir a la gente.

"Es el aire más frío que hemos visto en el Reino Unido en esta época del año desde más o menos 1991", declaró Becky Mitchell, de la oficina británica de meteorología. "Está todo vinculado a la Bestia del Este", añadió.

El frío ha sido provocado por

sobre el Ártico, conocido por los meteorólogos como calentamiento estratosférico repentino, que debilita la corriente que lleva aire cálido desde el Atlántico hasta Reino Unido e Irlanda.

"La corriente de aire cálido se debilita y tendemos a obtener un flujo oriental de aire y ese aire realmente se origina en Siberia, un aire continental muy seco y muy frío", explicó Mitchell.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



OLA DE FRÍO Y NEVADA SACUDE EL REINO UNIDO DE GRAN BRETAÑA Y BUENA PARTE DE EUROPA



